



Osterglocke in St. Josef

Seit 1952 besteht der Heimat- und Volkstrachtenverein Osterglocke Bogen, den Chor gibt es seit 1983, er wird geleitet von Hans Schedlbauer. In St. Josef gestaltet die Volksmusikgruppe schon seit Jahren regelmäßig zur Freude der

Gläubigen festliche Gottesdienste und Maiandachten. Pfarrer Peter König überreichte deshalb ein Josefsbild. Von den Gläubigen gab es zur Freude der Sänger und der Saitenmusik Flederwisch spontanen Beifall.

Ba
pe
ge
de
ria
ter
vo
Re

kl
ar
D
is
de
B
st
v
z
L
h

v
a
T
E
u
L
e
S
:

